

今年一年ありがとうございました

令和3年もあとわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症の影響はあるものの、学校生活においてもできる活動が少しずつ増えてきました。しかし、先行きはまだまだ不透明ですので、気を抜かず、感染防止に努めていきたいと思えます。

2学期の終業式を迎えるにあたり、子どもたちは、自分の成長を振り返りました。それぞれがんばったことやできるようになったことは異なりますが、それが自信となって次の目標達成に向けて努力しようという気持ちでいます。保護者のみなさまのご理解とご協力に感謝します。今後も温かく見守っていただけると幸いです。

安全と健康に気をつけ、楽しい冬休みを送り、1月7日には、笑顔の子どもたちに再会できることを楽しみにしています。

本年同様、来年もよろしくお願ひいたします。



<たけのこプロジェクト>

12月16日(木)の屋放課
3年生と4年生がなみランドで活動
「たけのこさんがころんだ！」



おもしろいおもちゃ大しゅうごう



12月14日(火)2・3時間目に、2年生が生活科の授業として「おもしろいおもちゃ大しゅうごう」の企画をしました。自作のおもちゃやゲームの説明など係を分担し、1年生や先生たちも招待して、とても盛り上がりました。

でんぐりゲーム・つなわたりごま・わゴムビーム・びっくりまとあてゲーム・めいろ・とんとんずもろ・ペンギンドボンなど、ネーミングも楽しく、内容も工夫したゲームばかりでした。

最後に、1・2年生がグループに分かれて、「ぎゅうばんとぼし」を一緒に作って遊びました。

たんぼぼ学級 クリスマス会

12月20日(月)には、例年12月上旬に市内小中学校特別支援学級とくすのき特別支援学校の子どもたちが、豊橋市体育館で一堂に会して行う「クリスマスの集い」が各校での開催に変更になったため、豊南小バージョンの「クリスマスの集い」をたんぼぼ学級で行いました。ゲームをしたり、DVDのメッセージを見たりしました。

サンタクロースも登場し、すてきなプレゼントをもらい、サンタさんと一緒に遊びました。楽しい時間を過ごした子どもたちは大喜びでした。



漢字・算数チャレンジ



12月10日に漢字チャレンジ、17日には算数チャレンジを行いました。チャレンジ合格に向けて反復練習し、基礎を身につける学習を通して、子どもたちの自信や意欲を高めることを目的としています。